

# Gemeinsam mehr erreichen: i-Punkte Arbeit organisieren erstes Job-Speed-Dating

---

*Von Stephanie Agethen*

14. Dezember 2022, 12:13



Erstmalig veranstalteten alle i-Punkte Arbeit aus Düsseldorf vergangene Woche, am 7. Dezember 2022 gemeinsam mit insgesamt sechs teilnehmenden Unternehmen ein Job-Speed-Dating in den Räumlichkeiten der Zukunftswerkstatt Düsseldorf. Die geladenen Arbeitgeber hatten Qualifizierungen, Arbeits- und Ausbildungsplätze mit im Gepäck. Von den i-Punkten Arbeit wurden rund 50 arbeitssuchende Beratungskund:innen eingeladen, die ihre Chance zu nutzen wussten.

Zuvor wurden die Kund:innen des Jobcenters auf das Treffen mit ihren potenziellen Arbeitgebern durch die i-Punkte Arbeit vorbereitet. Über zwei Stunden lang konnten Hemmschwellen abgebaut, echte Perspektiven aufgezeigt, Kontakte geknüpft, Gespräche geführt und erste Vorstellungstermine vereinbart werden. Das Dating Erlebnis war ein Erfolg und soll in Zukunft noch einmal stattfinden.